

## Begeisterung beim Biathlonwettkampf

Am Samstag, den 2. Juli 2011 führte der 1. Lichtensteiner Schützenverein e. V. seinen ersten öffentlichen Biathlonwettkampf für Jedermann durch. 10 Mannschaften aus verschiedenen Betrieben, Vereinen und anderen Einrichtungen nahmen an diesem Wettkampf mit Begeisterung teil. Der Wettkampf wurde als Staffel ausgetragen. Nach dem Liegend Schießen auf die 4,5 cm Scheibe mussten die Wettkämpfer zwei gefüllte 10-liter-Wassereimer über eine Strecke von 80 m in einer bestmöglichen Zeit tragen, ohne Wasser zu verschütten, um dann anschließend 5 Schuss stehend auf die 11,5 cm Scheibe abzufeuern. Die Staffel mit der besten Gesamtzeit wurde als Sieger gekürt. Alle Starter waren mit Eifer und Spaß bei der Sache, so dass sich ein spannender Wettkampf entwickelte.



Den 1. Platz belegte die Staffel der Freiwilligen Feuerwehr Bernsdorf, den 2. Platz die Mannschaft der Firma Auto-Auto Hofmann Lichtenstein und den 3. Platz belegte eine Mannschaft aus 3 Besuchern, die sich erst am Wettkampftag zusammengefunden hatten (Herr Schubert, Steffen ; Herr Leistner, Mike und Herr Fuchs, Jens).

Einen Ehrenpreis erhielten die Starter vom Heinrichsorter Carnevalsverein, die in historischer Wintersportbekleidung an diesem Wettkampf teilnahmen und dadurch für sehr viel Spaß bei allen Teilnehmern sorgten.

Nach diesem schönen Nachmittag waren sich alle einig: „bei der nächsten Auflage dieses Wettkampfes sind wir wieder dabei“. Diese wird es im nächsten Jahr geben.

Der 1. Lichtensteiner Schützenverein e. V. möchte schon jetzt auf sein 19. Schützenfest hinweisen, welches am 17. + 18. September 2011 wieder auf dem Neumarkt in Lichtenstein stattfindet. Wir laden schon jetzt alle Bürgerinnen und Bürger zum Schützenfest ein.